

## résidences immobilier

Dans le quartier du Jardin Exotique, dans un immeuble de standing avec conciergerie, piscine, salle de gym et court de tennis, construit en 1982 et édifié sur 23 étages, bénéficiant de deux entrées une sur la rue Honoré Labande et l'autre sur la rue Victor Hugo. D'une surface habitable de 32 m² et de 10 m² de terrasse. Situé en étage élevé, ce joli studio a été entièrement rénové. Il est exposé plein sud et bénéficie d'une vue mer. Il est composé de: un hall d'entrée, un séjour ouvrant sur une terrasse, une cuisine équipée ouverte sur le séjour, un coin chambre/bureau et une salle de douche ...

Exotic Garden district, in a luxury 23-storey building with concierge, swimming pool, gym and tennis court, built on 23 floors, benefiting from two entrances one on the street Honoré Labande and the other on rue Victor Hugo. With a living area of 32 m² and 10 m² of terrace. Located on a high floor, this nice studio has been completely renovated. It is facing south and enjoys a beautiful sea view. It consists of: entrance hall, a living room opening onto a terrace, a kitchen open to the living room, a bedroom/office area and a full shower room. One parking space on the building.Property type: ...

## **HERITAGE PROPERTIES**

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





